

LA GACETA MARTES 20 DE ENERO DE 2026

Salamanca, líder en reputación sanitaria de Castilla y León

- El Hospital recibe una distinción por parte del Monitor de Reputación Sanitaria
- Se sitúa en el puesto **21^a de España** y HM Santísima Trinidad, en el 79^o del ranking privado

JAVIER HERNÁNDEZ

Salamanca—El Monitor de Reputación Sanitaria sitúa al Complejo Asistencial de Salamanca como el mejor hospital de Castilla y León y en el puesto 21—uno mejor que hace un año—dentro del Sistema Nacional de Salud español.

Merco Salud 2025 entregó este lunes un galardón a los representantes del hospital salmantino, destacando "su compromiso con la calidad asistencial, la innovación médica y la satisfacción de pacientes y profesionales".



La gerente del Hospital de Salamanca, Carmen Rodríguez, recoge la distinción de Merco Salud.

Existen diversos monitores que elaboran clasificaciones sobre la reputación de los hospitales españoles. A finales de diciembre, el denominado Índice de Excelencia Hospitalaria situó al Río Hortega de Valladolid como el centro más avanzado de Castilla y León. En es-

te caso, el Monitor de Reputación Sanitaria difiere y considera que Salamanca es el referente de la sanidad regional, mientras que el Río Hortega ocupa la posición 28.

En lo más alto de esta clasificación aparecen La Paz, el Gregorio Marañón y el Clínic de Barcelona.

Entre las novedades de este año destaca la entrada, por primera vez, del Hospital HM Santísima Trinidad en el ranking específico de la sanidad privada. El centro salmantino figura en el puesto 79 de una clasificación liderada por la Clínica Universidad de Navarra.